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Новые передвижники
На днях с удовольствием побывал в 

Орловском музее изобразительных 

искусств на выставке 

передвижников из Русского музея, 

который я посещал ещё в 60-е годы 

прошлого столетия, будучи в 

Ленинграде.
В Орёл привезли небольшую часть картин со-

временных передвижников конца ХХ — начала 
ХХI веков. К моему удовольствию, чувствуется 
влияние старой русской школы передвижников. 
К примеру, как прелестна картина Натальи Виш-
няковой «Девочки»! В глазах героинь столько чи-
стой надежды, безгрешных мечтаний. А как не 
удивиться бесшабашной удали нашего великого 
поэта Лермонтова на картине Бориса Семёнова 
«Лермонтов на Бармамыте»! А какой радостью 
светится лицо женщины на полотне Анатолия 
Кривичкина «Благовещение»! Невозможно прой-
ти и мимо картины Василия Братанюка «Визит 
цесаревича Алексея Николаевича на корабль».

Благостные остались впечатления от посеще-
ния этой небольшой, но интересной выставки но-
вых передвижников из Русского музея. Побольше 
бы таких встреч!

Владимир ТЕТЕРИН.

г. Орёл.

МНЕНИЕ

Мы ждём ва ших пи сем 

по ад ре су: 302000, ГСП, 

г. Орёл,  ул. Брест ская, 6.

УВА ЖА Е МЫЕ 
ЧИ ТА ТЕ ЛИ!

«Уважаемая редакция! К вам обращаются жи-
тели пос. Знаменка Орловского района. Дело в 
том, что конечная остановка маршрутного такси в 
районе госплемобъединения находится в жутком 
состоянии: асфальтовое покрытие разбито, нет 
контейнеров для мусора, поэтому посадки зеле-
ных насаждений сильно засорены.  Конечную ос-
тановку обозначили и ничего не сделали для ее 
благоустройства. Когда же власти обратят на это 
внимание?»

Мы обратились за разъяснением  в админи-
страцию Орловского района. Нам сообщили 
следующее: 

«Администрацией пос. Знаменка сделано пре-
дупреждение руководству организации общест-
венных перевозчиков о недопустимости загряз-
нения территории, прилегающей к остановке 
«Госплемобъединение». 

В настоящее время рассматривается вопрос о 
строительстве индивидуальным предпринимате-
лем в районе остановки торгового павильона с 
оборудованной санитарной зоной, которой будут 
пользоваться и водители маршрутных такси».

В тупике

Всем участникам запомнилась яр-
кая церемония открытия, на которой 
с приветственным словом выступил 
министр связи и массовых коммуника-
ций РФ Игорь Щеголев. Он отметил, 
что выставка-форум «Инфокоммуника-
ции России — XXI век» традиционно 
привлекает внимание самых передо-
вых компаний, самых передовых спе-
циалистов самой передовой отрасли. 
Здесь демонстрируются новейшие тех-
нологии и услуги отрасли инфокомму-
никаций, возможности их применения 
во всех сферах бизнеса, государствен-
ного управления и общественной жиз-
ни.

ОАО «ЦентрТелеком» представило 
на выставке новейшие услуги, пре-
доставляемые на территории Цен-
трального федерального округа с ис-
пользованием современных инфо-
коммуникационных технологий и свя-
зи. Посетители и участники выставки, 
например, смогли познакомиться 
с возможностями широкополосного 
доступа в сеть Интернет по техноло-
гии ADSL 2+, предоставляемого ком-
панией под торговой маркой «Домо-
линк» в 17 областях ЦФО, с результа-
тами реализации проекта по внедре-
нию механизма универсального об-
служивания, с новой услугой IP-TV, 
а также с рядом сервисов, предлагае-
мых компанией частным пользовате-
лям, корпоративным клиентам, строи-
телям и девелоперам недвижимости 

и представителям региональных ад-
министраций.

В рамках выставки-форума «Центр-
Телеком» провел три программных се-
минара, которые привлекли большое 
внимание. Один из них, например, был 
предназначен для корпоративных кли-
ентов. В нем приняли участие замести-
тель генерального директора — ком-
мерческий директор ОАО «ЦентрТеле-
ком» Павел Репин, заместитель гене-
рального директора — технический ди-
ректор ОАО «Роснет» Александр Худоб-
ко, а также представители ключевых 
клиентов компании в ЦФО. Выступая 
на семинаре, Павел Репин сообщил, 
например, что в планах «ЦентрТелеко-
ма» к 2012 году — охватить мультисер-
висной сетью 90 % территории ЦФО, 
что позволит компании удержать лиди-
рующие позиции на рынке связи ЦФО 
и даст возможность предоставлять 
клиентам полный спектр самых совре-
менных услуг связи.

В рамках выставки-форума «Инфо-
ком-2008» «ЦентрТелеком» провел так-
же семинар «Создание единой инфо-
коммуникационной системы для орга-
нов государственного и муниципаль-
ного управления». В обсуждении этой 
актуальной темы приняли участие ге-
неральный директор ОАО «ЦентрТеле-
ком» Ваагн Мартиросян, заместитель 
генерального директора — техниче-
ский директор компании Вадим Конд-
ратов, представители администраций 

ряда областей ЦФО. Генеральный ди-
ректор ОАО «ЦентрТелеком» Ваагн 
Мартиросян особо подчеркнул, что 
сейчас у компании есть все возможно-
сти для создания на территории обла-
стей ЦФО современной телекоммуни-
кационной инфраструктуры, необходи-
мой для реализации приоритетных на-
циональных проектов, региональных 
программ, решения актуальных соци-
альных, экономических и иных общест-
венно значимых задач регионов, а так-
же обеспечения потребностей регио-
нальных администраций в современ-
ных телекоммуникационных услугах 
высочайшего качества. Кроме того, 
участники семинара обсудили опыт ре-
гиональных подразделений ОАО «Центр   -
Телеком» при организации взаимодей-
ствия с администрациями регионов 
ЦФО, вопросы создания единой ин-
формационно-коммуникационной сети 
для нужд органов власти областей Цен-
тра России и многофункциональных 
центров предоставления государст-
венных и муниципальных услуг, рабо-
тающих по принципу «одного окна». 

Компания «ЦентрТелеком» провела 
также актуальный семинар для разви-
вающейся строительной отрасли — 
для застройщиков, девелоперов не-
движимости.

На выставочной площадке ОАО 
«ЦентрТелеком» были организованы 
сеансы видеоконференц-связи с туль-
ским, смоленским, воронежским, ли-
пецким и орловским филиалами ком-
пании, прошли веселые конкурсы 
и викторины. Побывав здесь, посетите-
ли выставки смогли познакомиться, на-
пример, с историей тульского пряника, 
в режиме on-line посетить старейшую 
кондитерскую фабрику «Старая Тула» 
и, ответив на вопросы викторины, по-
лучить в качестве приза сладкий пря-
ник.

А прошлую пятницу можно назвать 
днем Орловского филиала ОАО «Центр-
Телеком» на выставке-форуме. Руково-
дители и специалисты нашего филиала 
заранее знали, что в этот день на вы-
ставку придут воспитанники детского 
дома из г. Руза и ученики подмосков-
ных школ. Поэтому подготовили увле-

кательную программу для сеанса ви-
деоконференц-связи с Орлом. Школь-
ники на выставочной площадке ОАО 
«ЦентрТелеком» смогли не только по-
знакомиться с новейшими услугами, 
предоставляемыми компанией, но 
и принять участие в интересных кон-
курсах и викторинах. Ребята в режиме 
on-line смогли посмотреть соревнова-
ния команд клуба веселых и находчи-
вых «Домолинк» и «ЦентрТелеком» (ко-
манда «Просто сказал» ОрелГТУ), по-
участвовать в веселых миниатюрах.

А еще на выставочной площадке 
компании «ЦентрТелеком» состоялась 
презентация очередного выпуска «От-
личного журнала», которую провела 
популярная актриса и певица Лена Кня-
зева. Этот журнал, популярный среди 
школьников, — совместный проект 
ОАО «ЦентрТелеком» и Минобрнауки. 
Посетители выставки смогли принять 
участие в различных конкурсах на зна-
ние услуг связи, предоставляемых ОАО 
«ЦентрТелеком», оценить творчество 
танцевального коллектива «Багира» 
и мастерство роллер-группы, а также 
принять участие в ралли радиоуправ-
ляемых автомашин.

В течение четырех дней работы вы-
ставки-форума ОАО «ЦентрТелеком» 
представило самый широкий спектр 
инфокоммуникационных услуг. Приме-
чательно, что компания впервые реа-
лизовала в рамках выставки-форума 
столь масштабную деловую програм-
му. Ключевые менеджеры компании не 
только провели ряд деловых перегово-
ров с российскими и зарубежными 
партнерами, но и приняли участие 
в программных семинарах, что позво-
лило определить новые пути развития 
взаимовыгодного сотрудничества со 
всеми участниками рынка телекомму-
никаций ЦФО.

В. КРУГЛОВА.

Ярким событием на рынке информационных технологий и связи 
стала VIII международная выставка-форум «Инфокоммуникации 
России — XXI век» («Инфоком-2008»). Она проходила с 22 по 25 
октября в выставочном центре «Крокус Экспо» в Москве. В ней 
наряду с руководителями крупнейших российских 
и зарубежных компаний отрасли инфокоммуникационных 
технологий, предприятий-производителей приняли активное 
участие представители ОАО «ЦентрТелеком», в том числе 
и орловского филиала этой компании.

Что показала выставка «Инфоком-2008»
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«Главному редактору газеты. Про-

шу вас опубликовать текст поздрав-

ления с 90-летием комсомола. Текст 

прилагается, а также находится 

в электронной почте вашей редак-

ции.

Депутат Государственной думы, 

первый секретарь Орловского обко-

ма КПРФ В.Д. Хахичев».

Ванька Жуков, автор небезызвестно-
го творения, адресованного своему 
«дедушке Константин Макарычу», по 
крайней мере, знал, для кого его сочи-
нял.

Кому написал товарищ В.Д. Хахичев, 
какому-такому главному редактору, ка-
кой-сякой газеты — непонятно.

Как бы там ни было, письмо товари-
ща В.Д. Хахичева мы получили. В нем 
поздравление с 90-летием ВЛКСМ, под-
писанное упомянутым выше В.Д. Хахи-
чевым и первым секретарем Орловско-
го обкома СКМ, депутатом облсовета 
А.В. Лупиным.

К первой половине поздравления, 
в котором рассказывается о славном 
боевом и трудовом прошлом комсо-
мольцев старших поколений, никаких 
вопросов не возникает.

Вопросы к авторам появились сразу 
же, как только речь в поздравлении за-
шла о событиях, происходивших в стра-
не после 1991 года. Позволю себе цита-
ту: «Молодежь оказалась дезорганизо-
ванной, включенной в потребительскую 
гонку, лишена высоких нравственных 
ориентиров. Другая ее часть с юных лет 
оказалась выброшенной из жизни, об-
реченной влачить жалкое существова-
ние».

Из текста трудно понять о молодежи 
какого периода времени идет речь: на-
чала девяностых или современной? Ес-
ли речь идет о молодежи начала девя-
ностых, то, значит, касается и меня, 

и моих сверстников. По В.Д. Хахичеву 
и А.В. Лупину выходит, что у меня (того, 
который в 1991 году) было два вариан-
та. Первый: «включиться в рыночную 
гонку» и соответственно лишиться высо-
ких нравственных ориентиров. Второй: 
влачить жалкое существование. Третье-
го варианта мне вроде как не дано.

Но вот прошло 17 лет. Миллионы мо-
их ровесников состоялись как личности, 
сохранили нравственные ориентиры 
и своими поступками, своей деятельно-
стью опровергают утверждение авторов 
текста о молодежи девяностых.

Может быть, В.Д. Хахичев и А.В. Лу-
пин ведут речь о нынешней молодежи? 
Но разве молодой человек — вожак ор-
ловских комсомольцев — Алексей Лу-
пин потерял нравственные ориентиры? 
Да он в суд на меня подаст, посмей 
я только заикнуться об этом.

А молодые родственники Владимира 
Дмитриевича? Неужели влачат жалкое 
существование? Что-то сильно сомне-
ваюсь. Поговаривают: мол, наоборот, 
активно включились в ту самую потре-
бительскую гонку. Надеюсь, что нравст-
венные ориентиры они не потеряли.  
Верно?

Да что там молодые родственники? 
Сами лидеры орловских коммунистов 
своей трудовой биографией в период 
с девяностых годов и по наши дни пока-
зали, что не влачат жалкое существова-
ние, да и в «потребительской гонке» 
стараются не быть в числе отстающих. 
Главное — при встречах с рядовыми 
коммунистами и комсомольцами не за-
бывать, почаще рассказывать о том, как 
они (лидеры) умудрились сохранить 
свои нравственные ориентиры, и все 
будет нормально.

Еще одна цитата из так называемого 
поздравления: «Как и в XX веке, ответ 
на вызов времени готовы дать коммуни-

сты». Действительно, Россия постоянно 
находится перед угрозой чьего-то вы-
зова, в том числе и со стороны Запада. 
Всем хочется «куснуть» наши природ-
ные богатства, недра, землю. В XX веке 
несколько поколений коммунистов 
и комсомольцев давали достойный от-
вет тем, кто приходил на нашу землю 
с недобрыми намерениями.

Но при чем здесь нынешние КПРФ 
и СКМ РФ? Какой ответ на вызов време-
ни они могут дать сегодня?

В стране сложилась другая полити-
ческая система. КПРФ в ней занимает 
определенную нишу, но отнюдь не явля-
ется руководящей и направляющей си-
лой общества.

Ряд шагов, предпринятых за послед-
ние годы руководством нашей страны 
во внешней политике, показали спо-
собность вновь созданной политиче-
ской системы адекватно реагировать 
на вызовы извне. А решение вопроса 
в Южной Осетии — вообще высший пи-
лотаж! Это вам не митинги проводить, 
пикеты и прочие протестные меропри-
ятия.

И еще. Читатель может поинтересо-
ваться, почему я назвал послание А.В. Лу-
пина и В.Д. Хахичева «так называемым 
поздравлением». Да потому что в этом 
варианте его даже «Орловская искра» 
не напечатала. Наверное, авторы поня-
ли, что малость погорячились. С кем не 
бывает. Мы же — россияне. Без горячи-
тельного нам никак нельзя. Но, уважае-
мые! В следующий раз, когда сядете за 
стол, все же определитесь, чего хоти-
те — что-то сочинить или отметить ка-
кое-либо торжество? А то создается 
впечатление, что первую часть «так на-
зываемого поздравления» вы писали за 
письменным столом, а вторую — за обе-
денным.

Вячеслав КОЛДОМОВ.

Так называемое поздравление


